

ABSTRAK

Angga Kurnia Akbar. 170104040165. *Gambaran Perilaku Adiktif pada Pelaku Judi Online Di Kabupaten Barito Selatan Kalimantan Tengah.* Pembimbing (I) Musfichin, M.A. Pembimbing (II) Dr. M. Zainal Abidin, M.Ag. Program Studi , Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Perilaku Adiktif; Judi Online; Adiktif

Saat ini teknologi komunikasi dan informasi sedang berkembang dengan cepat di seluruh penjuru dunia, teknologi yang membuat ketagihan ini tidak lepas dari kehidupan manusia. Keberadaan internet telah memberikan dampak yang sangat besar bagi umat manusia. Namun, internet memiliki efek positif dan negatif pada perkembangannya. Sisi baiknya, memberikan peluang bagi semua pihak untuk bisa berkomunikasi dengan cepat lain sebagainya. Dan sisi buruk yang sekarang sedang maraknya yaitu judi online. Maka dari itu tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran perilaku adiktif pada pelaku judi online di Kabupaten Barito Selatan Kalimantan Tengah dan juga mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pelaku melakukan judi online serta mengetahui dampak kecanduan judi online di Kabupaten Barito Selatan Kalimantan Tengah.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Pendekatan deskriptif merupakan penelitian tentang gejala-gejala atau fakta-fakta secara sistematis serta akurat mengenai variabel yang akan diteliti. Penggalan data menggunakan teknik wawancara. Subjek penelitian ini ada tiga orang pemain judi online dengan kriteria usia 17-45 tahun, telah menjadi pemain judi online selama satu tahun dan berjenis kelamin laki-laki yang berdomisili di Kalimantan Tengah.

Hasil penelitian menunjukkan cenderung terjadi kesamaan diantara 3 subjek dilihat dari aspek-aspek perilaku adiktif yaitu: Aspek *excessive use* ada pada ketiga subjek, aspek *withdrawal symptoms* ada pada subjek R dan J, aspek *tolerance* terjadi kepada ketiga subjek, dan aspek *negative repercussions* terjadi pada ketiga subjek. Sedangkan pada dampak perilaku adiktif juga cenderung sama antara ketiga subjek yaitu pada dampak material, ini terjadi pada subjek R dan S. Dampak nilai vital ini terjadi pada ketiga subjek. Sedangkan untuk dampak nilai kerohanian berpengaruh terhadap subjek R dan J. Dan untuk hasil penelitian faktor-faktornya adalah pada faktor sosial dan ekonomi ini tidak terjadi pada ketiga subjek. Faktor situasional terjadi ada subjek R dan S. Faktor belajar terjadi pada subjek R dan S. Sedangkan faktor persepsi tentang probabilitas kemenangan terjadi pada semua subjek. Dan untuk faktor persepsi tentang keterampilan tidak terjadi pada subjek S.